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Chers enfants, 

Je veux vous souhaiter la paix du cœur, beaucoup de lumière de l'Esprit Saint sur nous en ce 

moment, surtout la sagesse de l'Esprit Saint. 

Lorsque nous écoutons la Parole de Dieu, nous ressentons une joie très riche dans nos cœurs, 

car la Parole de Dieu est la nourriture qui nous fortifie spirituellement. C'est la Parole de 

Dieu qui nous fait comprendre le plus grand miracle du monde, qui est Jésus dans 

l'Eucharistie. La Parole de Dieu nous fait vivre en communauté, nous fait vivre la fraternité, 

la Parole de Dieu nous guide à travers toutes les turbulences présentes ici sur terre. Si nous 

écoutons la Parole de Dieu avec sagesse, nous aurons beaucoup plus de sagesse dans nos 

actions. Et surtout, notre œuvre sera vivante et nous construirons la paix. Nous devons donc 

avoir de la sagesse pour écouter le Ciel. Le Saint-Esprit est en train d'éclairer chacun de nous 

en ce moment. 

La première grâce que nous sommes venus chercher dans ce sanctuaire, c'est la grâce de nous 

mettre en présence de Dieu et d'écouter le Ciel, qui nous parle en ces temps de souffrances et 

de combats. Car, sur la terre, les hommes sont en train de vivre le temps de la justice. Il y a 

tant de souffrance, parce que nous avons semé ce que nous récoltons maintenant, et nous 

sommes conscients que tant de souffrance est le résultat d'une humanité qui ne sait plus 

prier, qui ne vit plus la prière. 

Et voilà pourquoi nous sommes ici, dans cette église vivante, en présence de Jésus 

Miséricordieux, le cœur en présence de Jésus dans le Saint Sacrement et avec un besoin de 

guérison de l'âme et du cœur. C'est ce dont vous avez tous besoin : la guérison de l'âme et la 

guérison du cœur. La guérison du corps est importante, mais celle de l'âme et du cœur est 

beaucoup plus importante. Car le corps est matière, tandis que l'âme est vie et le cœur est le 

sentiment de la vie. Si tu pleures aujourd'hui pour quelqu'un que tu aimes - tant d'entre 

vous pleurent aujourd'hui pour la perte de quelqu'un, d'autres pleurent de joie à la naissance 

de quelqu'un - c'est un sentiment pur et vrai qui naît dans l’intimité de ton cœur, c'est un 

sentiment de l'Esprit Saint en toi. Car c'est l'Esprit Saint qui donne la vie à notre corps ; le 

corps n'est que matière. C'est Dieu, l'Esprit Saint, qui agit en nous. Par la bonté de Dieu le 

Père et de Jésus, nous avons cette action de l'Esprit Saint directement en nous, et nous 

confirmons cet effet du baptême, nous recevons cet effet, qui est la vie vraiment vivante, 

l'Esprit Saint en nous. Quand nous disons : « L'Esprit Saint se déplace dans mon cœur et 

agit dans mon âme », c'est notre certitude de cela. 

 



Dans les moments de tristesse, l'Esprit Saint agit avec l'un des dons les plus précieux : la 

fortitude. Lorsque tu es abattu(e), Dieu te relève, te remet sur pied. En ce moment, le monde a 

besoin de se remettre debout. Il y a tant de turbulence : ce sont les conséquences de fortes 

turbulences intérieures. L'Esprit Saint vous donne la fortitude pour que vous restiez fermes 

dans la foi. 

Une autre certitude de l'Esprit Saint en nous, c'est lorsque nous nous sentons captifs des 

perturbations du mal : combien de fois le mal te bouleverse, combien de fois tu ne sais pas 

comment accepter la Volonté de Dieu, combien de fois tu contestes les plans de Dieu dans ta 

vie ! Dans ces moments-là, l'Esprit Saint vient avec le don du conseil. Que nous apporte le 

Père dans les moments de trouble, de tristesse ? Ce conseil. Ainsi, tu auras toujours une 

réponse de Dieu dans les moments difficiles de ta vie, tu ne seras jamais seul(e), car l'Esprit 

Saint te donnera les conseils dont tu as besoin. 

Parfois, tu te sens découragé parce que tu fais une œuvre d'amour, de charité, et que de plus 

en plus de personnes n'ont pas la sagesse de rendre grâce. Aujourd'hui, le monde est très 

malade : les gens se trouvent souvent devant une communauté fraternelle et ne pensent pas à 

l'amour, ils pensent aux miettes. Dieu veut leur donner le Ciel et ils veulent les miettes de la 

terre. Alors ils se disputent pour toutes ces miettes, ils font des guerres pour toutes ces 

miettes. Dans de tels cas, Dieu te demande d'être une âme miséricordieuse, d'avoir pitié de ces 

personnes, comme Jésus a eu pitié en disant : « Père, ils ne savent pas ce qu'ils font. » La 

méchanceté du Diable aveugle les gens. C'est pourquoi, souvent, les gens d'aujourd'hui 

tuent, ils font la guerre dans les familles, voire au sein même des communautés, à cause de 

petites choses matérielles. Ils ne savent pas comment valoriser le Ciel. Un jour, tout restera 

ici: aujourd'hui nous nous souvenons de personnes qui étaient spéciales parmi nous et qui 

aujourd'hui ne sont plus sur la terre. Ta place n'est pas la terre, la terre est un passage pour 

toi. Jésus demande donc la miséricorde pour ces âmes. Aussi difficile que cela soit, sois une 

âme miséricordieuse, aie de la compassion. Car Jésus a eu pitié du monde. Vous aussi, vous 

avez une prière si sage : « Seigneur, prends pitié de nous. » 

 

Ainsi, si nous réfléchissons, nous avons besoin de l'Esprit Saint à chaque instant. C'est 

pourquoi, pour avoir les réponses que vous êtes venus chercher, il n'est pas nécessaire que la 

Mère parle. L'Esprit Saint vous parlera directement : cet Esprit Saint qui agit dans la Mère 

de Miséricorde, agit aussi dans ses enfants. L'Esprit Saint vous parlera toujours, Il vous 

montrera le chemin que vous devez suivre, qui est évidemment Jésus, c'est la miséricorde de 

Jésus. 

 

Et tu dois être intelligent(e), parce que souvent tu connais le danger, mais ton orgueil, ton 

ego, t’amène à souffrir. Parce que tu as la connaissance, tu as l'intelligence, mais tu n'utilises 



pas cet intellect de l'Esprit Saint. Aujourd'hui, vous devez utiliser cet intellect. Vous êtes 

dans le temps de la justice de Dieu, alors l'homme doit avoir l’intelligence spirituelle pour 

comprendre qu'il va récolter ce qu'il a semé. Et je veux vous dire une chose : si un jour tu 

subis injustement une perte matérielle, ne pleure pas, car ton royaume, celui que Dieu a créé 

pour vous, est plus grand que la terre, c'est le Ciel ! Alors ne pleure pas à cause de cette 

injustice, mets-toi à genoux et dis au Père : « le Ciel, c’est mille fois mieux ! » Parfois, 

l'homme obtient toutes les choses de ce monde par l'injustice, mais il perdra le Ciel parce qu'il 

n'a pas été juste. Alors, puisque c'est l'année de la justice de Dieu, sois intelligent(e). Même 

sur le chemin de Dieu, beaucoup d’entre vous veulent sortir victorieux, il y a toujours cet ego 

qui dit : « Je suis plus fort(e), je peux », oubliant que Jésus est mort sur la Croix, en étant 

humble. Il est mort sur la Croix pour vous, parce qu'Il a voulu vous donner le Ciel, Il a voulu 

vous ressusciter. Alors sois intelligent(e). Aie l’intelligence de dire : « Je marche vers le Ciel et 

je ne veux pas me perdre parmi les épines et les pierres qui sont sur ce chemin. » 

Car le Diable est terrible, mes enfants. Le Diable est terrible ! Il fait tout pour vous confondre. 

Souvent tu es dans l’erreur et il te fait croire – à travers ton ego - que tu as raison. Et ainsi, 

souvent, tu tues, vous passez à côté des gens, parce que vous n'avez pas l'humilité de savoir 

que Jésus est mort sur la Croix. Lui qui était innocent, a subi les conséquences de tous les 

péchés de l'humanité. Et vous devez craindre Dieu, parce que si tu crains Dieu, alors tu obéis 

à la Parole de Dieu. Que nous dit l'Évangile de Jésus ? Si tu es obéissant(e), tu ne pécheras 

pas, tu essaieras par tous les moyens de fuir le péché, d'éviter le péché. Si tu es obéissant(e), 

tes yeux seront fixés sur les choses qui sont bonnes, pas sur les maux de la terre. Tu dois donc 

avoir cette crainte de Dieu, avoir cette crainte dans ta foi. Ta foi ne peut pas être une foi vaine, 

car la miséricorde de Dieu te sauvera, mais tu dois mériter cette miséricorde. Dans le dernier 

souffle de ta vie, tu peux recevoir cette miséricorde, mais tu dois en être digne. Tu as donc 

besoin de la grâce de Dieu, de vivre cette grâce, de cheminer dans cette grâce. 

Tu dois comprendre la Parole de Dieu. Comprendre, ce n'est pas vouloir avoir raison tout le 

temps. Il y a des moments dans la vie où tu es dans l’erreur, où tu as tort, où tu es humain(e), 

tu es faible, tu es pécheur, où tu ne fais pas toujours les bonnes choses. Souvent, lorsque tu 

reconnais tes erreurs, tu fais mieux, tu chemines mieux. Si au contraire tu ignores tes erreurs 

par vanité, alors tu seras toujours une personne qui est spirituellement malade. Tu n'auras 

aucune splendeur dans ta vie, tu continueras à générer des intrigues, des jugements, des 

persécutions. L'amour est docile, il fuit ce que lui offre l’ennemi. L'amour de Dieu nous rend 

vraiment justes. 

Il vous faut donc l'intelligence, le conseil, la piété et la fortitude de l'Esprit Saint. Voilà ce que 

nous devons avoir, ce que nous devons vivre. 

 



Notre cœur a aussi besoin de la science de l'Esprit Saint : c'est celle qui nous fait prendre 

conscience que nous avons beaucoup plus de capacités que nous ne le pensons. Cette science te 

donne la capacité de savoir toujours plus. Si l'homme utilisait la science de Dieu dans sa vie, 

le monde serait un royaume de Dieu. Il n'y aurait pas de faim, car l'homme sème, récolte, 

prospère, mais le mal empêche le monde de devenir un monde meilleur pour tous. 

Et une belle chose à laquelle nous devons réfléchir est le fait que ce monde de paix dépend de 

nous. Et il est triste de savoir que beaucoup ne veulent pas de ce monde de paix, beaucoup 

préfèrent la guerre, la division, l'injustice, beaucoup ne veulent pas d'un monde dans lequel 

les gens sont là les uns pour les autres, vivent vraiment dans l’unité, parce que tous les dons 

que Dieu vous a donnés, il vous les a donnés pour que vous construisiez toujours plus de 

bonheur. 

C'est pourquoi tu dois vaincre la paresse. Beaucoup n’arrivent pas à réaliser leurs rêves sur 

terre parce qu'ils n'ont pas de volonté, ils sont toujours paresseux, y compris par rapport à la 

prière. Comme l'homme est paresseux dans la prière ! L'homme est capable de se motiver pour 

tout, mais pour la prière, il a du mal à se motiver. Vous êtes ici dans un lieu béni de prière, 

mais il est souvent difficile d'avoir des moments de prière en famille. Et la prière est la plus 

grande source de grâce pour le monde, pour les familles. Pourquoi les familles sont-elles en 

crise aujourd'hui ? Parce qu’on ne vit plus la prière en famille. Les gens en ont perdu 

l'essence. 

Pourquoi la vie n'est-elle pas protégée aujourd'hui ? Parce que l'homme protège toutes choses 

mais oublie de protéger ce qu'il devrait protéger le plus : la famille. Nous sommes ici dans une 

église-famille. Comme ma famille est belle ! Comme notre famille est belle ! Comme c'est beau 

pour un père de recevoir un enfant dans ses bras et de le voir grandir ; comme c'est beau pour 

un enfant, qui a reçu un jour l'affection de ses parents, de prendre soin d'eux au moment où 

ils en ont besoin. Comment sont les soins dans nos familles aujourd'hui ? La catéchèse des 

enfants ? Comment est-ce que tu éduques tes enfants dans la foi et la sainteté ? L'erreur est 

toujours présente dans la vie, mais Dieu nous a donné la sagesse de l'Esprit Saint pour 

surmonter ces erreurs. 

Nous avons donc un choix à faire : le chemin de Dieu ou le chemin de la souffrance, qui est le 

péché. Lorsque tu choisis Dieu, il peut y avoir une croix dans ta vie, mais il y aura toujours la 

grâce. Tandis que lorsque tu choisis la voie large, ta vie peut même déborder de joie éphémère, 

mais ton cœur sera toujours en larmes, car personne n’arrive à tromper sa propre âme et son 

propre cœur. Tu peux tromper ton corps, mais tu ne peux jamais tromper ton cœur et ton 

âme. 

Cette catéchèse sur la présence de l'Esprit Saint a pour but de vous faire comprendre combien 

vous avez besoin de l'Esprit Saint. Vous devez avoir la charité envers vous-mêmes, pratiquer 



cette charité envers vous-mêmes. Soyez remplis de l'Esprit Saint : vous devez vraiment 

vouloir un monde dans lequel les gens ont la présence de la Très Sainte Trinité. 

Vous êtes ici aujourd'hui pleins de joie, car vous êtes dans un lieu où vous avez fait 

l'expérience du plus grand miracle eucharistique, qui est Jésus au milieu de nous, dans la 

Sainte Communion. Vous êtes heureux parce que vous avez fait l'expérience de la fraternité, 

qui est de savoir que tout est multiplié là où il y a l'amour fraternel. En ce moment vous avez 

le bonheur de recevoir l'Esprit Saint dans votre cœur. Alors c'est la paix vivante, mes enfants. 

Aussi difficile que soit aujourd'hui la bataille sur la terre, les larmes et la tristesse dans tant 

de régions de ce monde, nous voyons la miséricorde de Dieu, le Cœur de Jésus qui déborde de 

sang et d'eau pour sauver et purifier l'homme. 

Voilà pourquoi la guérison que vous devez chercher aujourd'hui n'est pas seulement la 

guérison du corps, mais la guérison du cœur et de l'âme. Et le jour où vous allez guérir 

spirituellement, même les maladies n'existeront plus. Car un cœur qui a Dieu est une matière 

forte et totalement remplie de sagesse. Que Dieu bénisse donc la terre, car il y a tant de 

maladies, tant de fléaux, et c'est un signe que la guérison du cœur et de l'âme fait défaut. 

Avec beaucoup d’affection, je veux vous donner ma bénédiction. 

À ce moment, la Vierge bénit tout le monde. 

Chers enfants, 

Je vous ai donné ma bénédiction. La plus grande bénédiction pour une Mère est de pouvoir 

bénir ses enfants, de pouvoir désirer que la bénédiction de Dieu soit dans le cœur de chaque 

enfant qui est venu(e) recevoir cette bénédiction de la Mère de Miséricorde. Que Dieu vous 

bénisse, mes enfants, qu’Il bénisse vos familles, votre mission, vos cœurs, qu’Il bénisse cette 

fraternité, le Brésil et le monde entier. 

Je demande également à Jésus de bénir les fleurs. Il déverse Sa bénédiction, surtout celle de 

l’exorcisme, sur les pétales des roses, sur vos vies, afin que vous soyez guéris, libérés et 

exorcisés dans le Cœur de Jésus Miséricordieux. 

Aujourd’hui, cette bénédiction s'étend également au monde, à la terre. Jésus nous a dit que ce 

serait une année de justice, de miséricorde, que ce serait une année de nombreuses pertes, et 

aujourd'hui, dans cette communauté, vous confiez à Dieu une autre vie qui Lui appartient. Le 

jardin appartient au Père et Il sait quand Il vient récolter un de Ses enfants pour Lui-même. 

La récolte de cet enfant était spéciale car il s'était préparé à être avec Dieu et aujourd'hui il est 

serein et heureux. 

Aujourd'hui, nous méditons également sur la perte de nombreux enfants - non pas au Brésil 

mais dans d'autres nations - qui n'étaient pas préparés à la souffrance temporelle. Que Dieu 

les bénisse aussi et console toute l'humanité en ce temps de douleur. 



Que Dieu bénisse cette terre et le jardin de Dieu qui s'y trouve, c'est-à-dire vous. 

Je bénis les enfants qui remercient Dieu aujourd'hui pour leur anniversaire. 

Voici la Servante du Seigneur. Le Seigneur m'appelle. 


